



**La Fecafoot pleure la perte d'un grand homme du football, Artur Jorge. Le technicien portugais, connu pour son expertise et sa passion pour le jeu, a marqué l'histoire du football camerounais en tant qu'ancien entraîneur des Lions indomptables.**

Artur Jorge est décédé à l'âge de 78 ans des suites d'une longue maladie, laissant derrière lui un héritage remarquable dans le monde du football. Son passage sur le banc de touche de l'équipe du Cameroun entre 2004 et 2006 a laissé un souvenir indélébile dans l'esprit des supporters camerounais.

Malgré la non qualification pour la Coupe du monde en Allemagne et une élimination en quarts de finale de la CAN en Égypte en 2006, Artur Jorge a su insuffler une nouvelle dynamique à l'équipe des Lions indomptables. Sa vision tactique et son engagement envers le développement du football au Cameroun ont été salués par la Fecafoot et tous les acteurs du milieu sportif.

Dans un communiqué publié sur sa page officielle Facebook, la Fecafoot a exprimé sa profonde tristesse face au décès d'Artur Jorge. La Fecafoot a évoqué l'importance du travail accompli par l'ancien entraîneur pour promouvoir le football au Cameroun et pour inspirer toute une génération de jeunes footballeurs.